



Visio-conférence avec deux de nos lauréats du BTS MGTMN étudiants au Québec

publié le 29/01/2019



Étudier au Québec, c'est découvrir une nouvelle culture et la vie à la nord-américaine, dans un environnement francophone. Les cégeps sont des établissements d'enseignement supérieur de niveau postsecondaire. Deux de nos lauréats du BTS Métiers du Géomètre-Topographe et de la Modélisation Numérique : Jordan et Maelis, y suivent un DEC d'aménagement du territoire et Urbanisme ↗, ce qui correspond à une licence en France. Nos apprentis ont pu échanger avec nos deux "anciens" qui se portent à merveille et envisagent de rester là-bas. Leur formation axée sur l'urbanisme est une excellente spécialisation et leur permettra de postuler à de nombreux emplois sur place" nous explique leur ancien formateur Laurent Salomon. "La coopération entre nos établissements a pour but de favoriser l'accueil d'étudiants et d'enseignants pour des séjours pédagogiques ou liés à la recherche ainsi que l'échange de matériel pédagogique et didactique."



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.